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Язык выполнения работ: русский

Бородулина С.А.
Методы управления стратегической устойчивости элементов цепи поставок
Methods for supply chain elements strategic sustainability management

Методы развития транспортной логистики регионов
Methods for the development of transport logistics in the regions

Бочкарев А.А.
Совершенствование методов оптимизации доставки внешнеторговых грузов в цепях поставок. 
Design of Optimization Methods of Foreign Trade Cargo Delivery in Supply Chains.

Совершенствование методов повышения надежности цепей поставок.
Design of Methods of Reliability Augmentation of Supply Chains. 

Плотников В.А.
Ключевые соглашения в области таможенного сотрудничества: Киотская, Стамбульская конвенции, Система рамочных стандартов по обеспечению безопасности и содействию глобальной торговле (SAFE).
Key customs cooperation agreements: the Kyoto Convention, the Istanbul Convention, the Framework of Standards for Security and the Promotion of Global Trade (SAFE).
 
Трансформация трансграничных цепей поставок в условиях упрощения процедур мировой торговли.
Transformation of cross-border supply chains in the context of world trade facilitation.
 
Развитие логистической системы России в контексте вступления страны во Всемирную торговую организацию (ВТО).
Development of the Russian logistics system in the context of the country's accession to the World Trade Organization (WTO).
 
Транспортно-логистический потенциал Евразийского экономического союза
Transport and logistics potential of the Eurasian Economic Union
 
Николаевский Н.Н.
Разработка системы показателей эффективности в складских комплексах
Development of the effectiveness indicators system in the warehouse complexes

Моделирование логистических процессов на контейнерных терминалах
Modeling of the logistic processes in the container terminals
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Королева Е.А.
Совершенствование организации транспортно-логистического процесса распределительных центров в цепях поставок.
Improving the organization of the transport and logistics process of distribution centers in supply chains.

Повышение эффективности функционирования системы управления контейнерным парком компании. 
Improving the efficiency of the functioning of the company’s container fleet management system.


